

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Ranking

REFERENCIA: *UNAM escala 72 sitios en 5 años en ranking de mejores universidades del mundo.* (04 de marzo de 2020) Proceso. Recuperado de

<https://www.proceso.com.mx/620359/unam-escala-72-sitios-en-5-anos-en-ranking-de-mejores-universidades-del-mundo>

ENLACE CORTO: <https://bit.ly/2wx5zQS>

UNAM escala 72 sitios en 5 años en ranking de mejores universidades del mundo

NOTA: Este 2020, la universidad se colocó en el sitio 103 global, ganando 10 sitios respecto al 2019, año en que fue rankeada en el 113. Desde 2015, la UNAM mantiene un registro positivo en el QS World University Rankings 2020:

#103 / 2020

#113 / 2019

#122 / 2018

#128 / 2017

#160 / 2016

#175 / 2015

La máxima casa de estudios del país fue colocada como la segunda mejor institución de habla hispana, solo por detrás de la Universidad de Buenos Aires (UBA); en tercer lugar, aparece la Universidad de Sao Paulo, Brasil.

En tanto, las universidades de Massachusetts, Stanford, Harvard (Estados Unidos), Oxford (Reino Unido) y el estadounidense Institute California, ocupan los primeros cinco lugares del ranking.

Las áreas de estudio que le permitieron a la Universidad Nacional colocarse en segundo lugar, son arquitectura, artes y diseño, historia, lenguas modernas, arqueología, ingeniería en minería, geografía, antropología, estudios de desarrollo, educación, derecho y sociología.

En el indicador de Reputación Académica, la UNAM obtuvo 90 de 100 puntos posibles, que se obtiene con las opiniones de 94 mil académicos de las mejores instituciones del mundo en investigación y representa el 40% de la evaluación total del ranking.

El comunicado de la UNAM subraya que en el indicador Reputación entre Empleadores, obtuvo una calificación de 91, a partir de la opinión de 45 mil empleadores.

COMENTARIO: La UNAM ante estos resultados ha demostrado que a través del trabajo en colaboración con académicos, estudiantes y demás personal es capaz de mantenerse entre las mejores universidades a nivel mundial, mediante publicaciones

científicas, el índice de productividad científica y la reputación del personal académico fueron los criterios más considerados al evaluar a la universidad de la nación.

El hecho de saber que la UNAM va ascendiendo de posición es una motivación para reafirmar el compromiso que se tiene con el país y con la educación de las presentes y futuras generaciones donde el conocimiento pasa de ser importante a ser fundamental.

Según las series Estadísticas UNAM (2020) el ingreso total de población escolar fue de 207.808; del área Ciencias Físico-Matemáticas e Ingenierías pertenece 46.925; Ciencias Biológicas, Químicas y de la Salud 63.982; Ciencias Sociales 85.476 y por último el área de Humanidades y Artes son 21.425. Por ello, resulta indispensable reivindicar el derecho a la educación y que esta sea de calidad, pues el conocimiento es nuestra vía de superación humana considerándolo como un gran reto, donde se puedan superar los obstáculos de desigualdad y rezago que afectan a miles de jóvenes.

UNAM (2020) *Series Estadísticas UNAM. Población escolar*. Recuperado de http://www.estadistica.unam.mx/series_inst/index.php

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado